
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 3年 6月 10日 11：46 

閉会 令和 3年 6月 10日 12：00 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、青砥與藏、吉田広明 

金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

鈴木元久副委員長開会 

七宮広樹委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：閉会中の継続審査をする案件はあるか。 

委員長：GIGA スクール・タブレットを使った授業と学校給食センター見学・給食試食を委員

長案として提案したい。 

（異議なしの声） 

 異議なしにより案のとおり進めたい。事務局長に説明を求める。 

事務局長：GIGAスクール授業の概要と学校給食センター概況調査でよいか。 

委員長：日程・時間について事務局と調整する。 

吉田委員：GIGA スクールだが、今回の補正予算でも委託費計上されているのでその点を細か

く調査できれば。 

委員長：その他あるか。 

委員長：例年 11月に研修開催していたが、今年度どうするか。 

吉田委員：コロナの状況による。 

委員長：両委員長で協議したい。 

事務局長：コロナの状況と受け入れ先の問題。テーマは？ 

委員長：まだ決まっていない。 

吉田委員：実施する場合、事前に連絡お願いする。 

青砥委員：11月ならばワクチン接種ほぼ終了していると思う。委員長に一任する。 

吉田委員：処理水海洋放出の問題があるが、浜通りも考えられる。 

委員長：原発視察も考えられる。 

鈴木茂委員：日帰りなら総務だけでもよいが、一泊以上ならば総務・経済合同がよいと思う。 

鈴木（元）委員：11月には動向が見えてくる。それから場所選定しては。 

委員長：各委員からの意見をふまえ、経済常任委員長・事務局と協議する。 

議 長 

確認印 

 



 その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 


